



MUNICIPAL  
**Gazette**  
 MUNICIPALE  
 DE—OF  
**Montreal**

Troisième année No. 29  
 Third year

20 Août 1906  
 August

Les abonnements sont reçus chez  
**Le Trésorier de la Ville de Montreal,**  
 Hôtel de Ville

Les autres communications doivent  
 être adressées au directeur de  
**"LA GAZETTE MUNICIPALE"**  
 Hôtel de Ville

Forward subscriptions to  
**The City Treasurer of Montreal**  
 City Hall

All other communications should be  
 adressed to the managing-editor of  
**"The Municipal Gazette"**  
 City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

Paraît le lundi matin  
 Published every Monday  
 morning

Abonnements \$2 par an  
 Subscriptions a year

Payables d'avance  
 Payable in advance

Organe officiel de la Corporation  
 de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation  
 of the City of Montreal

CANADA

# DELIBERATIONS

## COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 8 août

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclair, Giroux, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

### DELEGATIONS

1.—M. K.-W. Blackwell, président de la "Montreal Steel Works, Limited", se présente devant la Commission et demande la permission de poser deux tuyaux de 14 pouces le long de la rue Saint-Etienne, à partir de l'usine (power house) de ladite Compagnie jusqu'au canal, pour y amener l'eau nécessaire à la condensation de la vapeur.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que ladite permission soit accordée à la "Montreal Steel Works, Limited," à certaines conditions.

2.—M. l'échevin Dagenais se présente devant la Commission relativement au niveau élevé du trottoir permanent construit vis-à-vis les Nos 92 à 110 de la rue Laprairie.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

3.—M. l'échevin Dagenais se plaint de l'état dangereux du trottoir en face des Nos 651 à 679 de la rue du Grand-Tronc.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un estimé pour la confection d'un trottoir permanent.

4.—M. l'échevin Laviolette se présente devant la Commission à l'appui d'une requête signée par les propriétaires de la rue Sainte-Catherine, dans le quartier Papineau, protestant contre l'insuffisance des égouts dans cette partie de rue et des dommages causés par les inondations qui se produisent dans les temps pluvieux.

Déposée sur le bureau.

5.—MM. les échevins Houllé et Duquette se présentent devant la Commission et demandent le changement de place d'un poteau à l'angle Sud-ouest de la rue Chambord et de l'avenue Laurier.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de changer de place ledit poteau.

6.—M. l'échevin Duquette demande que soit macadamisée la moitié non terminée de la rue Mentana, entre l'avenue Mont-Royal et la rue Bienville.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport pour vendredi prochain.

## ROAD COMMITTEE

Report of Meeting held the 8th of August.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclair, Giroux, O'Connell and J. B. A. Martin.

### DELEGATIONS.

1.—Mr. K. W. Blackwell, president of the Montreal Steel Works, Limited, appeared before the Committee and asked permission to lay two 14 inch pipes, along St. Etienne street, from said company's power house up to the canal, to convey water needed for the condensation of steam.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that said permission be granted to the Montreal Steel Works Limited on certain conditions.

2.—Ald. Dagenais appeared before the Committee anent the high level of the permanent sidewalk opposite Nos. 92 to 110 Laprairie street.

Referred to the City Surveyor for report.

3.—Ald. Dagenais complained of the dangerous state of the sidewalk in front of Nos. 651 to 679 Grand Trunk street.

Referred to the City Surveyor with instruction to prepare an estimate for the construction of a permanent sidewalk.

4.—Ald. Laviolette appeared before the Committee in support of a petition, signed by proprietors on Ste. Catherine street, in Papineau ward, protesting against the insufficiency of sewers in said part of street, and for damages caused by flooding during rainy weather.

Laid on the table.

5.—Ald. Houllé and Duquette appeared before the Committee and asked the change of location of a pole situated at the South-eastern corner of Chambord street and Laurier avenue.

*Resolved:* That the City Surveyor be instructed to change the location of said pole.

6.—Ald. Duquette asked that the unfinished half of Mentana street, between Mount-Royal avenue and Bienville street, be macadamized.

*Resolved:* That the City Surveyor be requested to report thereon for next Friday.